

Wer dich gekannt, kann unser Leid ermessen. Was du uns warst, bleibt ewig unvergessen!

Trauernd, doch voll schöner Erinnerungen in unseren Herzen, nehmen wir Abschied von meinem lieben Papa, Schwiegerpapa, Opa, Uropa und Cousin

Herrn

Horst Komaz

vulgo "Kartoffelkönig" Bad Ischl, Kreutern 44f

der am Samstag, dem 19. Oktober 2024, nach schwerer Krankheit im 84. Lebensjahr im Kreise seiner Familie zu seinem letzten Voglfång aufgebrochen ist.

Die Trauerfeier für unseren lieben Verstorbenen wird am Freitag, dem 25. Oktober 2024, um 14 Uhr in der Aufbahrungshalle am Waldfriedhof Pfandl gehalten. Anschließend findet die Verabschiedung statt.

Die Möglichkeit, sich in Stille von ihm zu verabschieden, besteht am Tag der Verabschiedung ab 9 Uhr.

In liebem Gedenken:

Karl und Sabine

Sohn und Schwiegertochter

Julia mit Armin, Melanie, Christian mit Tatjana

Adrian, Dana, Tyson

Urenkerl

im Namen aller Verwandten, Wegbegleiter und Wegbegleiterinnen

Anstelle von Kranz- und Blumenspenden ersuchen wir, die Stationen der Krankenhäuser Bad Ischl und Vöcklabruck zu unterstützen, die Horst auf seinem letzten Weg begleitet haben. Zu diesem Zweck wird bei der Aufbahrung eine Spendenbox aufgestellt.

Kondolenzadresse: Karl Komaz, Sonnenweg 6, 4820 Bad Ischl

Bestattung Anlanger